



CÁMARA COLOMBIANA DE ENERGÍA CONSIDERA «POSITIVO» QUE EMPRESA PÚBLICA PRESTE EL SERVICIO DE ENERGÍA EN LA COSTA



«POR LAS SANCIONES DE ESTADOS UNIDOS, **ECOPETROL** NO PUEDE COMPRAR MONÓMEROS»: MÓNICA DE GREIFF



EMPRESARIO BARRANQUILLERO RAMIRO SUCRE RAMOS RECIBE LA ORDEN DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA EN EL GRADO DE CABALLERO



OFICINA DE PASAPORTES DEL ATLÁNTICO SUSPENDE TEMPORALMENTE SUS SERVICIOS

Home > Trending > Economía > «Por las sanciones de Estados Unido...

ECONOMÍA

«Por las sanciones de Estados Unidos, **Ecopetrol** no puede comprar Monómeros»: Mónica de Greiff

Dijo que tema Monómeros «no ha ido ni una sola vez a la Junta Directiva de **Ecopetrol**».

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 13 horas

0
Compartido

f Share

X Tweet



Mónica de Greiff, presidenta de la Junta Directiva de **Ecopetrol**, aseguró este jueves que la compañía «no puede comprar a Monómeros» y señaló que «Monómeros no ha ido ni una sola vez a la junta directiva de **Ecopetrol**».

«Lo que tenemos muy claro en la Junta es que por todas estas sanciones que ha puesto Estados Unidos, **Ecopetrol** no puede comprar Monómeros», afirmó. Según Mónica de Greiff, esta información la sabe el Ministro de Minas y Energía, Edwin Palma.

“El gas directo desde Venezuela para **Ecopetrol** no va a venir”, dijo la funcionaria y argumentó que Colombia y **Ecopetrol** en particular, no puede negociar con empresas públicas venezolanas. “Si fuera una compañía privada que nos venda gas sacado de Venezuela, eso es otra cosa”, aseguró.

ÚLTIMAS NOTICIAS



Cámara Colombiana de Energía considera «positivo» que empresa pública preste el servicio de energía en la Costa

- ▶ «Por las sanciones de Estados Unidos, **Ecopetrol** no puede comprar Monómeros»: Mónica de Greiff
- ▶ Empresario barranquillero Ramiro Sucre Ramos recibe la Orden del Congreso de la República en el Grado de Caballero
- ▶ Oficina de Pasaportes del Atlántico suspende temporalmente sus servicios
- ▶ Gobernación prioriza a Manatí dentro del programa Alimento para el Futuro
- ▶ Detectan nuevos casos de hurto de energía en establecimientos comerciales

Hay que recordar que Palma estuvo en Venezuela durante el mes de julio, en donde abordó el tema Monómeros, como parte fundamental para la seguridad alimentaria en la región, así como garantizar el abastecimiento y precios justos en los fertilizantes.

El jefe de la cartera de minas confió en que ojalá se pueda concretar esa negociación entre los dos gobiernos, «para que Monómeros pase a ser propiedad de nuestro país y así poder desarrollar ese gran potencial».

De visita en Caracas, el ministro insistió en el interés de Colombia de comprar a la compañía de origen venezolano y destacó su potencial. Sin detallar si hay avances señaló que «ojalá se pueda concretar esa negociación».

ECONOMÍA

Empresario barranquillero Ramiro Sucre Ramos recibe la Orden del Congreso de la República en el Grado de Caballero

Por **Redacción Emisora Atlántico**
hace 13 horas

O
Compartido

f Share

X Tweet



El empresario barranquillero Ramiro Sucre Ramos fue distinguido con la Orden del Congreso de la República en el Grado de Caballero, un homenaje a su visión empresarial y a la pasión que lo llevó a convertirse en referente de la industria automotriz de lujo en Colombia.

La joya fue entregada en la sede de Autoluxury en Barranquilla por los senadores José Luis Pérez y Antonio Zabarain.

La historia de Ramiro Sucre, CEO de Autoluxury está ligada a los automóviles desde la infancia. Hijo menor de cinco hermanos, creció en un hogar donde los carros eran parte del día a día gracias a su padre, quien en los años 70 y 80 importaba vehículos desde Venezuela y Estados Unidos. Ramiro encontraba felicidad en tareas sencillas como lavar y alistar carros, porque ese contacto con los vehículos despertó en él un amor profundo por el mundo automotor.

Ramiro Sucre aprendió mecánica desde la infancia en talleres de barrio junto a un amigo que hoy es su jefe de talleres. Su experiencia está ligada al comercio e inmortaciones y eso, unido a lo que observaba en su madre, forjó en Ramiro la

importaciones y eso, años atrás que sucediera en su país, hoy en día me la determinación de cumplir un sueño: tener su propio concesionario.

Se materializó en 2005 con la creación de Autoluxury, un proyecto que transformó la importación de autos de lujo en una experiencia confiable, segura y respaldada. Bajo su liderazgo, la empresa no solo se dedicó a traer vehículos de alta gama, sino que creó un ecosistema de servicios: talleres especializados, importación de repuestos, legalización y matrícula de carros, ofreciendo a cada cliente tranquilidad y confianza.

Para Sucre Ramos, el éxito no ha sido solo empresarial, sino también humano. "Lo principal ha sido siempre el respeto a Dios, a la familia y a los valores que dan confianza a quienes creen en nuestro trabajo. Un negocio solo crece cuando está cimentado en la seriedad y en principios sólidos", afirma.

Hoy, tras dos décadas de trayectoria, el país reconoce en Ramiro Sucre Ramos no solo a un empresario visionario, sino a un hombre que convirtió la pasión de un niño en una empresa que ha dejado huella en la industria automotriz colombiana.

Los grandes concesionarios de lujo en el mundo situados en China y Dubai inspiraron la sede de Autoluxury, ubicada en Barranquilla, un espacio con diseño industrial con torres de cuatro niveles, en las que posan los últimos modelos de los autos más apetecidos en el país. El sitio está dotado de elementos que han llevado sus amigos y clientes, que también son sus amigos, para enriquecer la ambientación, que la hacen íntima y familiar.

La Orden del Congreso en el Grado de Caballero simboliza ese recorrido inspirador: el de un barranquillero que, con esfuerzo, disciplina y amor por los carros, logró transformar un sueño en legado.



DESTACADO LOCAL

Oficina de Pasaportes del Atlántico suspende temporalmente sus servicios

Por Redacción Emisora Atlántico
hace 13 horas



Compartido

f Share

X Tweet



La Gobernación del Atlántico informó que, por fallas tecnológicas en el sistema nacional dadas a conocer por el Ministerio de Relaciones Exteriores este jueves, el servicio estará suspendido en la oficina departamental.